

Arman estrategia agropecuaria (Reforma 11/09/12)

Arman estrategia agropecuaria (Reforma 11/09/12) De contar con el apoyo de la siguiente Administración, el sector agropecuario podría crecer en un rango de un 4 a 6 por ciento anual. Por Karina Suárez Guadalajara México (11 septiembre 2012).- Frente a la urgencia de garantizar el abasto alimentario a nivel global y a los cambios administrativos que se avecinan a nivel federal y estatal, el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Juan Carlos Cortés García, llamó al Poder Ejecutivo a autorizar presupuestos multianuales para el sector. Dentro de las prioridades que empujará el CNA para el siguiente año estará la recuperación de un gabinete agropecuario, el cual fue eliminado hace una década. "Estamos pidiendo que una vez fijado el techado presupuestal para el sector agropecuario le permita a la Secretaría de Agricultura la disposición del flujo de dinero", dijo. El representante nacional advirtió que de contar con el apoyo de la siguiente Administración, el sector agropecuario podría crecer en un rango de un 4 a 6 por ciento anual. Mientras que en el corto plazo, lamentó el alza en el precio de los "commodities", que ha impactado principalmente al sector ganadero, porcícola y lechero. "Estamos teniendo una situación de aumento de precios internacional y doméstico muy importante, que está repercutiendo en la viabilidad financiera y económica del sector pecuario", agregó. Debido a las contingencias climáticas, apuntó el funcionario, en 2011 se dejó de sembrar un 30 por ciento menos de área a nivel nacional, por lo que México fue uno de los países que más redujo la producción de alimentos en el mundo. El titular del CNA se reunió hoy con el Gobernador del Estado, Emilio González Márquez, para agradecerle el respaldo a los programas agropecuarios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo